

Einfach weil es Freude macht

EINEWELT Plochingen



Einfach weil es Freude macht

Am 5. Dezember ist internationaler Tag des Ehrenamtes. Warum engagieren sich eigentlich Menschen ehrenamtlich? Das hat das Bundesministerium für Familien, Senioren, Frauen und Jugend vor einigen Jahren in einer Studie erhoben. Der am häufigsten genannte Grund war: **weil sie Freude an dem haben, was sie dabei tun.** Das betonten 95 Prozent der Gefragten. Dicht darauf - von weit über Dreiviertel der Befragten genannt - folgten **weitere Gründe** wie: **anderen helfen, eine sinnvolle Aufgabe haben, etwas bewegen im Land und in der eigenen Gemeinde.**

Für die **Ehrenamtlichen im Verein EINEWELT und im Weltladen Plochingen** gelten diese Motive genauso. Auf der Webseite **www.einewelt-plochingen.de** beschreiben einige von ihnen, was sie motiviert. Und so, wie unsere Gesellschaft ohne das Engagement Freiwilliger ganz anders - viel trister - aussehen würde, **so gäbe es ohne ehrenamtlichen Einsatz auch keinen Weltladen in der Stadt.**

Allen Engagierten gilt ein dickes Dankeschön. Und all jene, die vielleicht schon einmal erwogen haben, mitzumachen oder die noch ein passendes

Ehrenamt suchen, sind herzlich eingeladen, sich zu melden. Die **Dienste im Laden werden sehr flexibel gehandhabt:** Jeder und jede trägt sich ein, wen er oder sie Zeit hat - es gibt keine Verpflichtung, regelmäßig oder in bestimmtem Umfang mitzuwirken. Und da meist Zweier-Teams im Einsatz sind, kann man sich ohne Druck in den Verkauf oder in die Bedienung der Kasse einfinden. **Interessierte melden sich einfach unter info@einewelt-plochingen.de.** (KA)